

# Beschlussvorlage für Ausschüsse



Landeshauptstadt  
Mainz

öffentlich		Drucksache Nr. 0657/2017
Amt/Aktenzeichen 67/67 00 66 Neu	Datum 27.04.2017	TOP

Behandlung in der Verwaltungsbesprechung am			
<b>Beratungsfolge Gremium</b>	<b>Zuständigkeit</b>	<b>Datum</b>	<b>Status</b>
Ortsbeirat Mainz-Neustadt	Kenntnisnahme	10.05.2017	Ö

<b>Betreff:</b> Sachstandsbericht zu Antrag 0386/2017 SPD, Bündnis 90/Die Grünen, Ortsbeirat Mainz-Neustadt; hier: Tischtennisplatte
Mainz, 03.05.2017  gez. Eder  Katrin Eder Beigeordnete

## Beschlussvorschlag:

Der Ortsbeirat nimmt den Sachverhalt zur Kenntnis.  
Der Antrag ist erledigt.

## Sachverhalt:

Der Antrag wird analog zur Anfrage 0244/2015 der ödp-Fraktion beantwortet.  
Der Sömmerringplatz ist als Quartiersplatz konzipiert, der zum Verweilen und Kommunizieren unter dem Aspekt des ruhigen Rückzuges innerhalb eines grünen Rahmens einlädt.

Dies ist zum einen im ‚Rahmenplan Mainzer Plätze‘ von 2007 festgehalten (Aufenthalt, Erholen und Spielen) und war auch eines der vorgegebenen Ziele der im Vorfeld der Umgestaltung im Jahr 2008 erfolgten Partizipationsveranstaltungen. Entsprechend wurde die heutige Gestaltung mit Freiflächen, Sitzangeboten und Spielpunkten für Kleinkinder umgesetzt.

Das aktive Spielangebot für Jugendliche und Erwachsene wird von der Verwaltung weiterhin ideal auf dem ca. 250 Meter entfernten Goetheplatz gesehen, wo derzeit 2 Tischtennisplatten verortet sind.

Die Aufstellung einer Tischtennisplatte auf dem Sömmerringplatz wird seitens der Verwaltung somit weiterhin nicht befürwortet.

Die Verwaltung ist gerne bereit, bei entsprechender finanzieller Ausstattung das Angebot auf dem Goetheplatz zu erweitern.

Nicht genutzte Platten stehen nicht zur Verfügung, da Rückbauten grundsätzlich einen Ausschluss der Verkehrstauglichkeit bedeuten.

Die Aufstellung einer Tischtennisplatte im öffentlichen Bereich schlägt mit ca. 3.000,- Euro zu Buche.